

Bühnentechnik für das Forum Haus E

Mit großzügiger finanzieller Unterstützung des Fördervereins wurde ein weiterer Schritt bei der Vervollständigung der Bühnenausstattung des Forums in Haus E getan: Im Herbst 2014 installierte eine auf Bühnentechnik spezialisierte Firma Traversen – an denen später dann Scheinwerfer montiert werden sollen - und Vorhänge. Letztere werden das Forum nicht nur optisch auf, sondern verbessern auch die zuvor sehr „hallige“ Akustik im Bühnenbereich. Nun können z.B. die Proben der Musikensembles (hier: die Streicher des Vororchesters) unter angenehmen akustischen Bedingungen stattfinden.

Ma. Günther

